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Anfrage 
 

1. Warum wird plötzlich von einem documenta Zentrum gesprochen und nicht 
mehr wie bisher von einem documenta Institut? 

2. Was unterscheidet das documenta Zentrum vom documenta Institut? 
3. Inwiefern sind die Akteure des documenta Instituts am Beteiligungsprozess 

„documenta Zentrum“ beteiligt? 
4. Wie werden die Säulen Forschung, Archiv und Vermittlung im documenta 

Institut derzeit abgebildet? 
5. Inwiefern ist das documenta Institut derzeit eingebettet in die documenta 

GmbH, die Universität Kassel und die Kunsthochschule? 
 
Stadträtin Dr. Völker erklärt, das zur Beantwortung der Anfrage 
Frau Dr. Schormann, Geschäftsführerin der documenta und Museum Fridericianum 
gGmbH, hinzugezogen werden sollte, diese aber zur heutigen Sitzung verhindert 
sei. Sie bittet daher die Behandlung der Anfrage auf die nächste Sitzung zu 
schieben, dagegen erhebt sich kein Widerspruch. 
 
 
 
 
 
Sabine Wurst Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




